

### Bemerkungen des Aufsichtsrats.

Vorstehendem Bericht des Vorstandes haben wir nichts beizufügen.

Das Handelsgericht zu Hof hat aus formellen Gründen Bedenken getragen, den am 27. November 1899 beschlossenen Gesellschaftsvertrag in das Handelsregister einzutragen. Zur Vermeidung von Zeitversäumnis haben wir den Vorstand veranlaßt, von Einlegung einer Beschwerde abzusehen und den Gesellschaftsvertrag der Generalversammlung nochmals zur Beschlussfassung vorzulegen. Die vorgeschlagenen Änderungen sind durch das Inkrafttreten des bürgerlichen Gesetzbuchs und des Handelsgesetzbuchs teils notwendig, teils zweckmäßig geworden.

Meiningen, den 15. Februar 1900.

**Der Aufsichtsrat.**

Dr. Gustav Strupp,

Vorsitzender.